
平成１９年度第４回経営協議会議事要旨 

 

日 時 平成２０年１月２２日（火）９：３０～１１：０５ 

場 所 事務局大会議室 

出席者  (学外委員) 石井，金岡，北野，示村，橘，松井，山田 

        (学内委員) 西頭，山西，倉石，龍山，小林，近藤，坂口 

        (オブザーバー) 山森，松下 

欠席者 (学外委員) 金川，舘野，東野，中尾，森 

        (学内委員) なし 

 

 議事に先立ち，学長から挨拶があった。 

 

 

１ 議事要旨の確認 

  学長から，平成 19 年度第３回経営協議会（11 月８日(木)開催）の議事要旨

の確認があり，了承された。 

 

 

２ 審議事項 

 (1) 間接経費の取扱いについて 

龍山理事から，間接経費等の取扱い（案）について説明があった。 

審議の結果，原案どおり了承され，役員会に付議することになった。 

 

(2) 中期計画の変更について 

   学長から，国立大学法人富山大学の中期計画の変更について，変更理由

及び変更点の説明があった。 

  審議の結果，原案どおり了承され，役員会に付議することになった。 

 

 

３ 報告事項 

(1) 平成２０年度政府予算（案）の概要について 

   龍山理事から，平成 20 年度概算要求事項政府予算案の内示事項，平成

20 年度予算の概要（文科省積算額）及び平成 19 年度補正予算事業について，

報告があった。 

 

(2) 平成２０年度科学研究費補助金の申請状況について 

鏡森理事から，平成 20 年度科学研究費補助金の申請状況について，報告

があった。 

 



 

   本件に関連して，次のような意見等があった。 

 

  ［意見等］ 

・ 科学研究費補助金の申請は，大学研究者として基本中の基本である

ことを是非周知して欲しい。 

 

 

４ その他 

(1) 本学に対する意見 

     学長から，本学の経営に関して意見を伺いたい旨述べられ，それに対し

て，次のような意見等があった。 

 

 ［意見等］ 

・ 国の緊急医師確保対策もあるが，医師不足・看護師不足への対応の

ため，医学科入学定員の５名増及び看護学科入学定員の２０名増の検

討を進めていただきたい。 

 

・ 国立大学運営費交付金の配分見直しの問題は，地方大学にとっては

大変な問題であり，県としても経済界と協力し対処していきたい。 

 

・ 県では学会開催（国内，国際）に対して財政支援を行っている，積

極的に県内で学会を開催していただき存在感を出して欲しい。 

 

・ 学部の枠を超えた組織再編，大学院の設置等，大胆な再編を行い，

もう一段飛躍して欲しい。 

 

・ 平成２０年度以降の新規の知的クラスター事業については全国で３

カ所程度の採択しか見込まれず，県単独での採択は困難であることか

ら，富山県は石川県と共同して提出することにしたが，その枠組みの

中で富山大学にも是非協力していただきたい。 

 

(2) 次回経営協議会の開催予定等について 

  学長から，平成 19 年度学位記授与式（３月 21 日開催）及び平成 20 年度

入学式（４月８日開催）への出席依頼があった。 

  引き続き学長から，３月 25 日（火）９時 30 分から開催を予定している

次回経営協議会について出席依頼があった。 

 

以 上 



 

 

【配 布 資 料】 

 

 

 資料 １   間接経費等の取扱いについて（案） 

 

 資料 ２   国立大学法人富山大学の中期計画新旧対照表 

 

 資料 ３－１ 平成２０年度概算要求事項について 

 

 資料 ３－２ 平成２０年度予算の概要（文科省積算額） 

 

 資料 ３－３ 平成２０年度内示額及び平成１９年度補正予算案の概要等

（施設整備費補助金等関係） 

 

 資料 ４   平成２０年度科学研究費補助金申請状況調 

 


